



Die BSG Allianz Köln war in diesem Jahr beim Hafengeburtstag in Hamburg gleich an zwei Terminen vertreten. Am 10.05. sind wir morgens um 11 Uhr in Wedel mit dem Boot „Heike III“ Richtung Landungsbrücken gestartet. Aufgrund des ungünstigen und flauen Windes mit Motorunterstützung. Bereits auf dem Hinweg passierten wir dabei verschiedene Großsegler: z. B. die Kruzenshtern, Sedov, Mir, Alexander von Humboldt („Becks“-Schiff) oder die Artemis. Auf Höhe der Landungsbrücken machten wir kehrt, um dem drohenden Sturm zu entgehen. Dabei begegneten wir auf dem (recht nassen) Rückweg erneut den Großseglern, die sich zur Einlaufparade formierten. Gegen 16 Uhr liefen wir wieder in Wedel ein. Nur zwei Tage später liefen wir wieder etwa gegen 11 Uhr bei bestem Wetter aus. Diesmal konnten wir aufgrund der besseren Wetterverhältnisse bis zum Baakenhafen segeln, wobei sich uns ein toller Blick auf die Hamburger Innenstadt bot. Wir passierten dabei die Landungsbrücken, diverse Großsegler, Marineschiffe, die Queen Elizabeth und als besonderes Highlight die Elbphilharmonie. Nachdem wir bedingt durch eine zwischenzeitliche Hafensperrung eine kurze Zwangspause machen mussten, traten wir gegen 14 Uhr den Rückweg unter Segeln an, vorbei an Großseglern, dem Elbstrand und Blankenese. Gegen 17 Uhr liefen wir wieder im Hamburger Yachthafen in Wedel ein. Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr und werden sicher wieder dabei sein!





BSG Köln
Betriebssportgemeinschaft

